



L. M.

El Alpicat ha concluido el primer turno de las 'estades'

Alpicat y Balaguer organizan 'estades' para los niños

ALPICAT / BALAGUER · El pasado viernes día 14 concluyó el primer turno de las Estades Esportives de Alpicat con un éxito absoluto de participación y actividades. Los alumnos gozaron con los ponys, caballos y de una jornada en Salàs de Pallars practicando piragüismo, paseos en barca y esquí acuático, así como de una acampada nocturna y de una excursión.

Por otro lado, en Balaguer unos 60 niños participarán en las Estades d'Estiu Infants, que empezarán mañana en las instalaciones de la Escola Municipal Patufet. Los participantes estarán cada día entre las 9.00 y las 13.00 horas con maestros y personal especializado en educación infantil, realizando actividades como juegos libres y programados y otras relacionadas con la música.